



Gamelan Gaul Meriahkan HUT Kota Yogyakarta ke-252

RATUSAN orang berkumpul di pelataran Monumen Serangan Umum (SU) 1 Maret Yogyakarta, 22-23 Oktober lalu. Mereka duduk dan menikmati lantunan musik gamelan gamelan gaul. Tontotan gamelan gaul menyuguhkan kesenian dan budaya baru. Dikemas dalam konsep modern yang berkolaborasi dengan modern dance, gamelan digital, dan dance battle.

Musik gamelan merupakan kekayaan budaya di Yogyakarta. Keberadaan musik gamelan mampu menjadi daya tarik pariwisata tersendiri bagi kota yang berdiri Kraton Kasultanan Ngayogyakarta Hadiningrat itu.

Menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Kota Yogyakarta yang ke-252 musik gamelan mampu menyedot perhatian publik. Kemasan gamelan gaul menambah suasana menarik bagi pengunjung yang menikmati keindahan kota Yogyakarta saat itu. Tidak hanya pengunjung dari dalam kota Yogyakarta. Mereka juga ada yang datang dari luar kota Yogyakarta. Tampak juga warga negara asing yang kebetulan berwisata di Yogyakarta menontun pentas gamelan gaul itu.

Konser gamelan gaul ini melibatkan remaja usia 15-21 tahun yang berasal dari beberapa kota seperti Surabaya, Jakarta, dan Kota Yogyakarta. Didukung oleh beberapa remaja dari beberapa negara yang sedang belajar gamelan di Yogyakarta, diantaranya berasal dari Jepang.



■ FOTO DOK HUMAS PEMKOT YOGYAKARTA

Pimpinan Komunitas Gayam 16, Sapto Raharjo, yang memandu acara gamelan gaul itu mengungkapkan, gamelan gaul diciptakan menggunakan materi seni gamelan modern sebagai pokok kegiatan dengan subjek dan objek kalangan remaja sehingga akan memperluas komunikasi pecinta seni gamelan.

Gamelan gaul adalah seni gamelan yang menampilkan anak muda yang melakukan aktivitas kegemilangan dalam bentuk tari, musik, games dan kegiatan khas anak muda lainnya yang menggunakan elemen gamelan.

Dalam mengemas pentas gamelan gaul itu, para penonton tidak akan merasa jenuh lantaran tidak hanya menyuguhkan gamelan semata. Sentuhan modern dance dalam pentas gamelan gaul itu menambah suasana pentas menjadi padat atraksi seni yang memikat.

Pementasan gamelan gaul itu juga tampak menarik perhatian para pejabat di lingkungan Pemerintah Kota Yogyakarta. Wakil Walikota Yogyakarta Hariyadi Suyuti tampak hadir dalam pementasan gamelan gaul yang dikemas menarik itu. Bahkan, orang nomor dua di lingkungan pemerintah kota (Pemkot) Yogyakarta itu tampak mengabadikan pementasan itu dengan foto digital yang dibawanya sendiri.

Penonton memang tampak terhibur sekali dengan pementasan gamelan gaul. Sambil duduk mereka menikmati irama-irama musik gamelan gaul yang dimainkan oleh para senimannya. Mereka pun menonton pertunjukan seni itu hingga kelar. Gamelan gaul itu menjadikan warna perayaan HUT Kota Yogyakarta-252 menjadi lebih semarak. (SO)



Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005